

CIRCUITO INTERIOR

LA INTENCIÓN está firme, sólo está por verse si se concreta y los **vieneviene** en realidad se van de los alrededores del **Estadio Azul**.

HASTA donde va todo, empresarios y autoridades de la Alcaldía **Benito Juárez** ya tienen previstas acciones para inhibir los abusos con el apartado de lugares.

TAMBIÉN habrá que ver si demarcaciones como **Iztacalco**, **Coyoacán**, **Miguel Hidalgo** y **Azcapotzalco** también le entran al asunto.

PUES sus gobernados también viven un calvario cada que hay espectáculos o partidos en los alrededores de la **Magdalena Mixhuca**, el **Estadio Azteca**, el **Auditorio Nacional** y la **Arena Ciudad de México**.

YA encarrerados, ¿no?

...

EL PRESUPUESTO que pidió el Tribunal Electoral de la Ciudad de México fue más alto de lo que regularmente le aprueban para un año no electoral, aunque esta vez aclaró que se están considerando los gastos que podrían acarrear los comicios para elegir jueces federales.

PODRÍA pensarse que, sea como sea, recibirá el ajuste a la baja que le han venido aplicando desde 2018.

AUNQUE si se considera que su presidente interino, **Armando Ambriz**, defendió a la 4T hasta cuando era indefendible en el proceso que concluyó hace unos meses, capaz que ¡se lo cuadripliquen!

circuitointerior@reforma.com